

# Tingkatkan Kemampuan dan Keterampilan, Kodim 0706/Temanggung Gelar Latihan Menembak

Agung widodo - [TEMANGGUNG.UPDATES.CO.ID](https://TEMANGGUNG.UPDATES.CO.ID)

Jun 13, 2024 - 13:45



*Kodim 0706/Temanggung Gelar Latihan Menembak*

TEMANGGUNG - Meskipun dihadapkan padatnya tugas pembinaan wilayah, Komando Distrik Militer (Kodim) 0706/Temanggung tetap melatih kemampuan

dan keterampilan prajurit termasuk skill menembak.



Hal itu disampaikan Danramil 0706-12/Bulu Kapten Arm Safarodin, selaku Komandan Latihan (Danlat) saat Latihan Menembak Senjata Ringan (Latbak Jatri) Semester I TA 2024 di Lapangan Tembak Maron Desa Sidorejo Kecamatan Temanggung Kabupaten Temanggung, Kamis 13 Juni 2024.

Menurutnya, Latihan menembak senjata ringan ini memang latihan program yang sudah terjadwal pada semester I tahun ini. Dan juga skill menembak merupakan kemampuan dasar yang harus tetap melekat untuk dimiliki seorang Prajurit TNI (Angkatan Darat) tidak terkecuali Prajurit Kodim 0706/Temanggung.



"Prajurit kami rutin mengikuti latihan menembak menyesuaikan program latihan yang telah diagendakan, sehingga kemampuan menembak mereka tidak perlu diragukan lagi", Ungkap Danlat.

"Kendati para prajurit sudah bertugas di Komando Kewilayahan atau Teritorial, kemampuan menembak ini harus tetap diasah dan dilatihkan. Karena skill menembak merupakan kemampuan atau keahlian khusus prajurit", tandasnya.

Tidak hanya sampai disitu Kapten Arm Safarodin juga menyampaikan bahwa, "Untuk menembak kali ini dalam rangka latihan menembak semester I tahun 2024, yang sebelumnya dilaksanakan tiap triwulan dalam 1 tahun untuk sekarang dilaksanakan tiap semester dalam setahun, ada semester I dan semester II, untuk tahun lalu hanya dilakukan menembak dengan 1 sikap yaitu tiarap sedangkan tahun ini dilaksanakan dengan 3 sikap yaitu tiarap duduk dan berdiri.



Menurut nya tujuan daripada menembak ini adalah untuk meningkatkan kemampuan dan keterampilan prajurit dalam menembak senjata laras panjang. Sasaran yang dicapai secara kuantitatif seluruh prajurit dapat melaksanakan latihan ini dan secara kualitatif setiap prajurit akan memiliki kemampuan dan kemahiran dalam menggunakan senjata", Imbuhnya.

"Dengan seringnya prajurit melakukan latihan menembak maka kemampuan dan keterampilan prajurit tersebut akan semakin terasah menuju prajurit yang profesional menggunakan alat peralatan termasuk mahir menggunakan senjata laras panjang", Pungkas Kapten Arm Safarodin.